

■ 8月の活動報告

■ うきは市夏休み交流体験事業

7月31日(月)～8月3日(木)の3泊4日、福岡県うきは市の小学生が夏休み感動体験事業で来島しました。平成25年から始まった本事業は、台風やコロナウイルスの影響で中止が続いておりましたが、この度5年ぶりに実施することができました。

子どもたちはシーカヤックや海水浴など、うきは市ではできない体験を楽しんでいました。また、壱岐での体験に関する成果発表として8月19日(土)に「うきは市子ども議会」も行われました。



■ ポナン社視察アテンド

8月6日(日)～7日(月)に、来年4月25日(木)に寄港予定の外国客船の視察として、ポナン社のアテンド対応を行いました。

当日は島内の観光地や飲食店を回り、ご来島されるお客様が楽しめる観光コンテンツについて検討されていました。

来島される方の多くは外国の方となります。今後のインバウンドによる観光客の誘客促進の起爆剤となるよう、寄港当日へ向けてしっかりと対応して参ります。



■ 教育旅行商談会

8月5日(土)、グランフロント大阪において、九州観光機構による「九州7県合同修学旅行相談会」が開催されました。

九州方面への修学旅行を希望している関西近郊の学校関係者ならびに旅行会社11社が会場を訪れ、九州全体のモデルコース紹介やプレゼンをうけたあと、各県毎にブース分けされた相談会に出席されました。壱岐市は雲仙市及び島原市とともに長崎県ブースを担当し、宿泊や体験、SDGs学習についてご案内しました。壱岐市の補助金制度に対する反応も良好で、来年度以降の誘客に期待が持てそうです。



■ 九州観光素材相談会

8月22・24・29日の各日で、東京・大阪・福岡会場にて行われた九州観光素材相談会に出席、併せて各都府県の旅行会社訪問を実施しました。観光情報や新規素材などを説明し、各旅行会社の皆様に旅行商品造成と送客を依頼させていただくと共に、現状を伺うことができました。

壱岐市の観光素材を説明したところ、多くの担当者の方が興味を示されていました。今後も商品造成に繋がるような、魅力的なコンテンツを発信していきます。



■ 9月の活動報告

■ 長野県 営業訪問

9月26日(火)～28日(木)の2泊3日の行程で、九州郵船・対馬観光物産協会の担当者の計3名で長野県の旅行会社に対して営業訪問を行いました。FDAを活用した送客の御礼、また今後の商品造成と送客について改めてお願いさせていただきました。旅行会社に対して、助成資料等を送付するだけの自治体も多いようで、3社揃っての営業に感心された様子でした。おかげで、「現地の人が来てくれたので是非商品造成・提案をしたい」との声も数社から頂いております。また、同時に送客における課題も見つけられましたので、改善のうへ、壱岐により長く滞在していただけるような提案をして参ります。

今後も各都道府県に対しての営業訪問を積極的に行い、壱岐へのさらなる誘客へ繋げていきます。

■青年部 クリーンキャンペーン

9月26日(月)に青年部クリーンキャンペーンとして、壱岐ウルトラマラソンのコースの草刈りを行いました。まだ暑さが厳しい中、ご協力いただいた青年部員の皆様に感謝申し上げます。

壱岐ウルトラマラソン参加者の方には、壱岐の景色も楽しみながら、ゴールを目指していただければと思います。

今後とも青年部では、島内美化やイベントへの参加へ積極的に取り組んで参ります。



■さくらの会 花植え活動

9月26日(火)にさくらの会による、郷ノ浦港周辺での花植え活動を実施しました。

当日は5名の会員の方にご参加いただき、設置してある花壇やプランターに色とりどりの花を植え、港の美化に努めました。ご協力いただいた会員の皆様には、改めて感謝申し上げます。

10月20日(金)の壱岐ウルトラマラソン2023の前夜祭の準備にも、さくらの会ではお手伝いを予定しています。今後も観光イベント等への加勢を通して、壱岐の観光を盛り上げていけるよう頑張ってお参ります。



■長崎県立大学対応

8月下旬から5週間に掛けて、長崎県立大学の学生が「しまなびプログラム」でご来島しました。

このプログラムは、県立大の学生が長崎県内の離島へ4泊5日滞在し、島内の課題解決を模索することで学生・社会人としての基礎能力向上を目標としたもので、各グループが路線バス等を利用しながら目的地を訪れ、島民に向けてアンケート調査や動画の撮影・編集、ガイドブックの作成等に取り組まれていました。

観光連盟では宿泊・船舶の手配やフィールドワークの助力等の対応を行い、学生の活動を支援しました。



■台湾旅行協会一行ご来島

9月12日より2泊3日で、台湾より「台湾観光旅游連盟総会」の方々が11名ご来島になりました。

今回の壱岐への来島は、当連盟と「台湾観光旅游連盟総会」の観光と発展を目的とした協力意向書の締結がメインであり、当日、無事締結する運びとなりました。今後、壱岐側は台湾でイベントが開催される場合は進んで参加し、台湾側は壱岐のPRをしていただくという協定内容となります。今回の協力意向書の締結により、台湾の送客が期待できますので、受入側としての体制づくりにより一層努めて参ります。



■観光連盟からのお知らせ

■第2弾「壱岐DEお得に泊まろう宿泊券」

壱岐市内の旅館・ホテルなどの宿泊施設をお得に利用できるクーポンを全国のコンビニで販売中。額面3,000円分を1,000円で販売、2,000円分お得になります。詳しくは、壱岐観光ナビ特集ページをご覧ください。

●利用期間 2023年10月1日(日)チェックインから2024年3月1日(金)チェックアウト分まで

●販売期間 2023年9月22日(金)～2024年2月29日(木)まで

*予算の上限に達した場合は早期に販売を終了いたします。

*第1弾「壱岐DEお得に泊まろう宿泊券」の換金請求期限は10月16日(月)までとなりますので、ご注意ください。